
第３回　明苑中学校区　学校運営協議会(概要)  
 

【司会進行　事務局校　吉本主幹教諭　】  
 

２．会長挨拶では、遠藤友樹弘会長よりご挨拶がありました。  
「本日が今年度最後の学校運営協議会になります。本日も忌憚のないご意見をいただ
きたいと思います。  
また、私自身、今年度初めて学校運営協議会に関わりましたが、各学校のグランドデ
ザインや様々な取組について詳しく知ることができました。いじめや不登校など様々
な問題を抱えており、家庭環境に原因がある場合も少なくないと思います。先生方は
お忙しい中、問題解決に向けご尽力していていただき、保護者として感謝しておりま
す。次年度についても活発な活動となりますよう願っております。」  

 
これ以降は遠 藤 会 長が議長として議事を進行いたしました。  

 
３．「報 告 事 項 」では、 (1)会 務 報 告について、資料のとおり確認がありました。  
 
４．「協 議 事 項 」では、①学 校 関 係 者 評 価 について、②小 ・中 学 校 の状 況 について、③令 和 ６年

度 の学 校 運 営 計 画 の説 明 について、④今 年 度 の学 校 運 営 協 議 会 の反 省 及 び令 和 ６年 度 明
苑 中 学 校 区 学 校 運 営 協 議 会 の運 営 計 画 （案 ）について　資料のとおり提案があり、質疑応
答・協議の上、承認されました。  

 
 

<各 委 員 から出 された主 な質 疑 応 答 ・協 議 >　〇　質 問 　◇　見 解 　△　意 見 ・要 望  

 
 
 

　　　日時　令和６年２月28日 (水 )18時～19時  
　　　場所　滝川第三小学校　メモリアルホール

 （１）報告事項　会務報告について

 　質問、意見等はありませんでした。

 （２）協議事項　

 　　①学校関係者評価について  

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明に対し、質問、意見はありませ

んでした。

 ②小・中学校の状況について  

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明。  

△市内学校の課題として、いじめに対する対応・不登校に対する手立て・学力向上の３つ

がよく挙げられたが、滝川市内だけの課題ではない。いじめ及び不登校は全国的に見て

も割合が多く、これからも苦労していくと思う。学力向上については、学校運営協議会

でも報告があり、尽力していると思う。いじめ及び不登校の課題が解決に向かえば、自

然と学力も身についていくと思う。これからも頑張ってほしい。

 ③令和６年度の学校運営計画の説明について  

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明。  

〇部活動など、働き方改革をしていかなければ勤務形態は変わっていかない。教頭の業務

が多いと感じているが、その点については学校で話し合われているか。  

◇勤務時間より多く働くのが当たり前のようになっている。テスト期間など部活動がない

場合は定時退勤日を設けてはいるが、業務が圧縮されてしまう場合もある。  

　教頭の業務については、大変だということは重々承知している。明苑中学校区において

は、３校とも主幹教諭が配置されており、負担軽減に努めている。業務の精査を進めると

同時に学校の色をなくさないようにしたいと思っている。



 
５．「連絡事項」では、①今後の活動について、②学校運営協議会委員の任期について　事務局より
資料のとおり説明がありました。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
　【あいさつする遠藤会長】　　　　　　　　　　【協議の様子】  
 
 
 
 

　委員の皆様の熱心な協議により実り多き会議となりました。ありがとうございました。  

 　　④今年度の学校運営協議会の反省及び令和６年度明苑中学校区学校運営協議会

の運営計画（案）について  

△おはよう滝川について、学校運営協議会以外の団体では中止連絡が来た。学校運営協議

会でもデジタル化を進め、ＬＩＮＥ等の活用を検討していただけると、連絡がスムーズに

とれるのではないだろうか。また、毎月送付いただいている資料や評価についても、デー

タでやり取りができるとよいと思っている。  

　また、いじめ撲滅集会について興味があるため、参観したい。


